
AM Hanft betr. Wiederherstellung von Aufbrüchen der Telekom 
Wie werden in der Verwaltung solche Dinge nachverfolgt? 
Antwort: 
Es gibt Pauschalgenehmigungen für die Unternehmen, die in Bornheim regelmäßig an 
öffentlichen Verkehrsflächen Aufbrüche vornehmen. Diese werden stichprobenartig kontrolliert. 
Entsprechenden Hinweisen auf Verstöße wird nachgegangen. Es gibt Unternehmen, die etwas 
länger warten, um die Löcher vernünftig zu schließen. Bei häufigeren Fehlleistungen von 
verantwortlichen Unternehmen, werden diese von entsprechenden Arbeiten in Bornheim 
ausgeschlossen. 
 
AM Velten betr. Widdig, Wikingerstraße 30, 8 Familienhaus, 2 Werbeschilder mit Hostel GZ-
Gruppe angebracht 
1. Ist dies der Stadt bekannt? 
2. Ist das eine Zweckentfremdung? 
3. Ist das eine gewerbliche Vermietung? 
4. Ist das genehmigungsnötig? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Söllheim 
Kann in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses im nicht öffentlichen Teil ein 
Bericht bezüglich der weiteren Entwicklung der Rettungswache in Bornheim abgegeben 
werden? 
Antwort: 
Entscheidend ist, wie das Vergabeverfahren ausgeht. Für die nächste Dienstbesprechung beim 
Landrat ist dieser Punkt angemeldet. Sobald neue Erkenntnisse vorliegen, wird der Ausschuss 
unterrichtet. 
 


